



修学旅行を終えて

高峰小学校長 米澤 明範

早いもので9月も後半を迎えました。残暑が続く中ですが、児童は元気に過ごしている様子が見られます。今学期は各学年遠足、宿泊行事がありますが、先ごろ6年生の修学旅行を実施しました。天候にも恵まれ、仲間と協力しながら事故・ケガなどなく日程を終えることができました。学校内だけでは経験できない学びを得られた2日間でした。今後の学校生活にもつなげていくことを期待しています。

旅行的行事担当 田村 来央希

「今年の修学旅行は雨か〜。」前日まで残念がる声がたくさんありましたが、修学旅行の2日間、雨に降られることなく楽しむことができました。現地の建造物を見て歓声をあげたり、自然の美しさに目を奪われたりして感動する姿が見られました。何より思い出に残っていることは、「友達と一緒に」というところでしょう。どの場面でもカメラを向けると笑顔を見せてくれて、満足できる修学旅行になりました。

今回の修学旅行では、みなさんの素敵な面もたくさん見られました。一部の人々が困っている時に、全員で助け合う言動や行動があったり、集団行動を意識して素早く集まったり、立派な姿を見せてくれました。周りを思いやる気持ちが「最高の修学旅行」につながったのだと思います。クラス目標「笑うカエルのクローバー」に合う愉快な6年生として、残り約半年でさらに絆を深めていきます。保護者の皆様をはじめ、関わっていただいた全ての方々に感謝いたします。ありがとうございました。

修学旅行実行委員一同

欠席が1人もなく、全員そろって修学旅行に行くことができました。日光江戸村では、行動班で買い物をしたり、アトラクションで遊んだりして、最高の思い出ができて嬉しかったです。残り少ない学校生活でもさらに最高の思い出を築き上げて行きたいです。

協力してくださった先生方や保護者の方々に感謝の気持ちを伝えたいと思います。

「ありがとうございました！」



10月の主な行事予定

- 1日(火) 朝会
- 2日(水) 3, 4年遠足 (はまぎんこども宇宙科学館)
- 4日(金) 3, 4年稲刈り
- 7日(月) みねっ子アイアイ週間 (~13日)
* 目の愛護週間 1, 2年視力検査
- 8日(火) 1, 2年遠足 (ズーラシア)
3, 4年視力検査
- 9日(水) 5, 6年視力検査
あすなろ教室 ギュツとday
- 11日(金) 委員会活動
- 15日(火) ノーTGデイ 教育実習 (~11/8)
ペースランニング週間 (~18日)

- 16日(水) あすなろ教室
 - 18日(金) クラブ活動
 - 21日(月) ペースランニング大会
 - 22日(火) 児童朝会
 - 23日(水) あすなろ教室
 - 28日(月) 教育相談①
 - 29日(火) 教育相談②
 - 30日(水) 教育相談③
 - 31日(木) 教育相談④
- あすなろ教室
学習室ブロック交流会



随時更新しています。
ぜひ、ご覧ください。



ホームページ



ブログ